## 15 juillet - Levée de fonds : les startups toulousaines ont levé près de 120 millions d'euros au premier semestre 2024

Paris, le 15 juillet - À l'heure où les startups françaises rencontrent des difficultés pour se financer, la French Tech toulousaine a le vent en poupe. Sur les six premiers mois de l'année 2024, près de 120 millions d'euros ont été investis dans les startups locales en 14 opérations. Parmi les jeunes pousses de la Ville Rose qui ont capté des financements, on relève notamment Hoope, spécialiste de la confection naturelle de produits gourmands, Passpassion, qui propose des stages de découvertes professionnelles dans les métiers manuels, ou encore Batconnect, société fabriquant des batteries en lithium. Pour faire perdurer cette dynamique positive, Salomé Géraud, cofondatrice de Drive tout nu, vient d'être nommée présidente de la French Tech Toulouse. Elle succède à Sandrine Jullien-Rouquié, en poste depuis cinq ans.

Temps de lecture : minute

15 juillet 2024

Article écrit par Mael Khechana